

# HEARTFUL NEWS vol.60

## 『不如人和（ふによじんわ）』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

突然ですが、皆さん高校野球はお好きですか？

今年の春の甲子園は、群馬県高崎市にある高崎健康福祉大学高崎高等学校（通称：健大高崎）が初優勝を飾りました。決勝戦でも接戦で手に汗握る展開の中、力を併せてもぎ取った初優勝、とても感動しました。

そんな健大高崎はスローガンとして、「不如人和（ふによじんわ）」を掲げており、これは「人の和は全てに勝る」という古代中国の思想家、孟子の言葉でもあります。この言葉の通り、選手ひとりひとりが、自分の役割を全うし、チームワークを大事にした結果が実を結んだのだと思います。

そんな熱狂の渦中にあった高崎で、ハートフルでは今年の1月から、群馬県高崎市にある「スズラン百貨店 高崎店」の新店開業プロジェクトに携わっておりました。

ハートフルはイベントに限らず、手広く多種多様な案件を手掛けております。

このプロジェクトに際し、スズランの社員様、建築、電気工事、内装、警備など違う業界の人たちの協力により、無事2/29にOPENすることができました。OPENの時の感動は今でもはっきりと思いだせるほどです。

その時にふと、イベント制作にととても似ているなと感じました。

クライアントがいて、その要望に応えるべくハートフルのような「進行管理」をする会社があり、出演してくれるパフォーマーや出店者、団体など、多くの人の協力によって1つのイベントが成立します。

色々な方のツナガリがあつてこそ、人の心を動かすものを作ることができます。

それはまさに『不如人和（ふによじんわ）』ではないでしょうか。

そして、ハートフルクリエイションの理念である「ヒト、ココロ、ツナガル」の大切さが身に染みた瞬間でもありました。

今後も我々は「ヒト、ココロ、ツナガル」の理念を胸に、邁進して参ります。

また、群馬にお越しの際はぜひ「スズラン百貨店 高崎店」にも足を運んでみてください。



スズラン百貨店 高崎店

<https://www.suzuran-dpt.co.jp/store/takasaki/takasaki.php>

2024年5月16日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフがご挨拶させていただいた方へお送りしております

ヒト、ココロ、ツナガル

